

世界漫遊特集 vol.10 2016年10月

インドネシア「ウブド」 文：溝口 メグミ

今回、私が紹介するのは「ウブド」である。ウブドはインドネシア共和国バリ州ギャニャール県ウブド群の村の事である。

バリ島に属する島で首都があるジャワ島のすぐ東側に位置する。2016現在の人口は約389万人と大きな村である。

ウブドは、自然豊かな田園風景が広がる山間リゾート地として最近注目を集めている。日本からは飛行機で約5時間半。海に囲まれて、緑も豊かな島である。そして見てもらいたいのが棚田、朝霧と一緒に見るとなんとも美しい光景である。



ウブドは、ガムラン音楽、バリ舞踊、テガランの棚田、バリ絵画など芸術の村として知られる観光の盛んな村である。

バリ舞踊は毎日行われておりこれを見ずには帰れないと言われる。綺麗な衣装に身を包み華麗で優雅に舞う姿に目を奪われるに違いない。ケチャックダンスでは100名程の男性だけで踊る見ごたえのあるダンスも圧倒される。民族衣装を着てから寺院で撮影などもできるので記念になる事だろう。



そしてバリと言え癒しの空間。日々仕事に家事に疲れを感じている方は誰しもが癒されたいと思うだろう。

バリのスバはお店次第では深夜23時まで空いており、日中は観光にショッピングに食事と一日遊んで疲れた後は、からだを癒していただく。スバからホテルまでは無料の送迎もあり、スバが終わって化粧する事なくホテルまで帰れるのは女性にとって嬉しい。

料金は、日本でオイルマッサージを体験すれば60分で平均6000円はするだろう。しかしウブドではなんとオイルマッサージが60分800円と大変リーズナブルな価格で体験できる。もちろん安いからと言って手抜きでもなく高いクオリティの技術を施してくれる。



最後に遊び、娯楽ときたら、やはり食事も楽しみの一つだ。インドネシア料理と言えば、ナシゴレンやミーゴレン、ナシチャンプル、魚介類をふんだんに使った料理や、比較的スパイシーな料理が日本人の口にはよく合う。

